

Oberdorf BL

Textbeitrag in der ObZ vom 19. Mai 2022

Aus dem Wahlbüro

Die Oberdörfer Stimmberechtigten haben am Sonntag, 15.05.2022 wie folgt gestimmt:

Eidgenössische Vorlagen

Stimmbeteiligung: 30.69 %

«Filmgesetz» mit 260 zu 212 Stimmen angenommen

«Transplantationsgesetz» mit 246 zu 226 Stimmen angenommen

«Weiterentwicklung des Schengen-Besitzstandes» mit 325 zu 142 Stimmen angenommen

Kantonale Vorlage

Stimmbeteiligung: 29.70 %

«Anpassung der Bestimmungen über die Ombudsperson» mit 363 zu 83 Stimmen angenommen

«Teilrevision Sozialhilfegesetz» mit 288 zu 167 Stimmen angenommen

Ersatzwahl 1 Mitglied in den Gemeinderat Oberdorf

Stimmbeteiligung: 17.69 %

Absolutes Mehr: 56

Stimmen hat erhalten und gewählt ist:

- niemand hat das Absolute Mehr erreicht

Stimmen haben erhalten aber das Absolute Mehr nicht erreicht:

- Lipp Dieter - 9 Stimmen

- Cannon Marcus - 5 Stimmen

Da der freie Gemeinderatssitz nicht besetzt werden konnte, findet eine Nachwahl statt. Die Stille Wahl ist bis am 23. Mai 2022 möglich (Eingabe auf der Gemeindeverwaltung bis 17.00 Uhr). Kommt die Stille Wahl nicht zustande, findet die Urnenwahl für die Nachwahl für 1 Mitglied in den Gemeinderat am 25. September 2022 statt.

Betreffend die Beschwerdemöglichkeit zu den Wahlen wird auf § 83 des Gesetzes über die politischen Rechte verwiesen.

Fahrplanvernehmlassung

Die Bau- und Umweltschutzdirektion führt eine Fahrplanvernehmlassung durch.

Vom 25. Mai bis 12. Juni 2022 werden die Entwürfe der Fahrpläne 2023 (gültig ab 11. Dezember 2022) im Internet publiziert auf www.fahrplanentwurf.ch.

Die interessierte Bevölkerung ist eingeladen, während dieser Publikationsfrist zu den Fahrplanentwürfen Stellung zu nehmen. Die Stellungnahmen können über ein Online-Formular auf der erwähnten Seite abgegeben werden.

Die Stellungnahmen, z. B. bei fehlenden Anschlüssen oder nicht mehr möglichen Fahrten, werden zusammen mit den Transportunternehmen geprüft. Je nach Zweckmässigkeit und Machbarkeit werden die Anträge im Fahrplan 2023 berücksichtigt.

Wir danken Ihnen für die Mitarbeit für einen attraktiven öffentlichen Verkehr in unserer Region.